

DIRIGIDO A LOS RABINOS NO CRISTIANOS.

ESTE TEXTO EXPLICATIVO, TAMBIÉN LO ENTREGARÉ, ANTE IGLESIA CATÓLICA ROMANA, JUNTO A UNA COPIA IMPRESA DE MI LIBRO. PARA QUE SEA LEÍDO, POR EL PAPA BENEDICTO XVI, COMO ESPRESAN LAS PROFECÍAS DE ENOC.

Antes, de que empiecen a leer mi mensaje, desde ya les digo, que a mí, me fue dulce a mi boca y amargo a mi estómago. Pero para ustedes, en su espíritu, lejos de la justicia, son sólo simple deducciones. Negando que la palabra, por escritura sagrada o de boca en boca, junto a los justos, que la obedecen, son los que han efectuado, los grandes cambios sobre el mundo, que dicho mundo, no reconoce, ni agradece, porque su maldad, les hace ver cortamente la vida, desde sus sentimientos aceptados, para nada útiles. No se olviden que Yahvé y Emanuel mandan a juzgar, a todo rey o guía cristiano falso, que están a cargo de las leyes, como así también, a quiénes me persiguen.

Aparte de mi mensaje profético, que será él más valioso para Israel, dejo además como dato, que toda persona, que posee apellido, Avalo, Avalos o asociados directamente a este, es descendiente del rey David.

Mi escrito, debe ser presentado, también ante autoridad religiosa, reconocida por Israel, como un verdadero judío. Para que dicho mensaje, no sea descartado, sin ser leído, por alguien, que realmente ame la historia de su pueblo y a su único guía, que es Yahvé.

Mi mensaje, está también dirigido, para el papa Benedicto XVI. Que es quién, según profecías de Enoc y de San Malaquías, debería testificar haciendo valer su nombre profetizado, al leer mi libro, porque él fue nombrado, como de la gloria del olivo, porque su gloria, es para estar vestido de blanco en Israel. Porque él, es el último papa y no Pedro el romano. Como Roma, es denunciada como ramera, por Dios y su Mesías de la cruz, esta al ser juzgada, serán trasladados, los no juzgados a Jerusalén, por medio del juicio, que proféticamente se dice, que será realizado, al presentarse Pedro el romano o el hijo de hombre, que es Yeshúa. Pues, al ser ese varón, nombrado como romano, claramente se sobre entiende, que si fuere el ultimo papa, no podría salir de Roma, pero como, no es ciudadano de Roma, eso aclara, que esa persona tiene autoridad, sobre la iglesia, siendo Benedicto XVI, el último papa, por eso al pasar a Jerusalén, su mando, no será de líder de una iglesia, sino, un guía más en Israel, con el nombre eterno, que lo identifica.

Les aclaro también, que después de todos los ataques, que hemos venido soportando, desde la juventud, yo y mis familiares, por parte de muchos de ustedes, los falsos cristianos, con ese ataque diabólico, desde los ciudadanos de Paraná y desde Argentina, revirtiéndoles por medio mío, su falsa firmeza de inocentes, en una vergüenza que no poseen. Pues ahora, después de soportar todas, sus falsedades y bajezas, yo soy el único, que puede hacer, que los no juzgados de Roma, puedan entrar a Israel y sus líderes corruptos, hijos de

adinerados o esos pobres peligrosos y demás, que me persiguen, burlándose de mí, no sean partícipes de las profecías, afirmando las palabras de Jesucristo.

Es obligación por fe y palabra de Dios, que este país, sea juzgado a través de mis derechos, por su gran delito, llamado inmundo por Yahvé. Pues aparentemente, también ustedes los sacerdotes, tienen el actuar inhumano y sucio, abusándose, del número de la muchedumbre que delinque. Ustedes, demuestran bajeza en su condición de hombres, porque con sus razonamientos, favorecen a todos esos renegados, que poseen la facultad de manejar los demonios, pero no para interpretar las enseñanzas de Dios. Por su culpa, en mi casa, hay un único, descendiente, un nieto, que es hijo, de madre soltera. Todos esos brujos, gozan de su poder, de torturar el alma y cuerpo, porque nos entregaron, por la maldad, del Papa Juan Pablo II y durante el gobierno del presidente Menem. Abusándose, porque bien saben, que Dios, no puede defender la vida de ninguna persona, cuando los malos buscan matarlo, pues esas personas como ustedes, no son detenidas, por las enseñanzas de las escrituras sagradas, porque la obediencia, están sujetas a su libre aceptación.

Fue mi súplica, desde los seis años, como prueba de su abominación, porque ahora sí, mi defensa es total, por medio de pruebas veraces e indiscutibles, de parte de los profetas de Dios y de Yahvé mismo. Pues yo soy su amado, ustedes, están malditos ante Él; y ridículos son ustedes, que anulan la transmisión de la fe, que siempre fue, por anuncios proféticos, de promesas futuras.

Yo por haber suplicado, y rechazado todas sus mentiras e hipocresías, obtuve ante sus mentiras descaradas, una respuesta veraz de Dios, mediante todas sus profecías, pues la fe judía, puesta en sus libros sagrados, contiene los deseos de Dios y mi alma. Por eso, ahora les digo, nieguen todo y ríanse, al tener mis escritos en sus manos, atrévase ahora, a seguir favoreciendo, a sus aduladores sinvergüenzas e intenten defender, a su ramera iglesia romana, porque el misterio que la levantó contra mi vida, fue el defender su poder corrupto. Así Dios demostró, bajo su juego asesino y de burlas, el amor por los hombres justos y el misterio y la condición de perdón, que favorece a esos hombres, en sus pecados no delictivos. Ahora saben, porque ustedes, los guías espirituales romanos y demás, son tenidos como fornicarios, pues su alma, es contraria a la justicia, que por el ocultamiento de Dios, al no comprender su actuar, les dio confianza para delinquir. Olvidándose, que todo hombre de fe, actúa por propia voluntad y solo los profetas o profetizados, pueden dar seguridad, de todo lo que sucede y de lo que sucederá.

Desde ya les digo, que si no me liberan de estos delincuentes, con poder diabólico y no juzgan a sus brujos, yo tarde o temprano, me vengaré de cualquiera, pues ustedes poseen poder, porque las religiones, son algo organizado y milenario, que contiene muchos integrantes, que los deja hacer, lo que se les antoje, ante el mundo, porque todos sabemos, que la mentira favorece a todo opresor. Eso es lo que a Roma, como iglesia ramera, le da vida.

Por eso, me atrevo a decirles, a ustedes, los que deben hacer llegar mi escrito a Benedicto XVI, que si quieren matarme, siendo inmundos, que lo hagan dándome

mi lugar profetizado, para así, todos como hombres, sufran las consecuencias, de destruir la fe, de las tres religiones. Para que en un futuro, todo oprimido, tenga bien en claro, como debe ser la defensa de sus vidas, ante cualquiera. Pues desde 1994, ustedes, los cristianos están reteniendo la revelación, anulando mi testimonio y defensa, impidiendo que el juicio llegue, a los que Yahvé juzgó, asentándolo en las escrituras. San Malaquías, aparentemente, es el único mayor profeta, que posee el cristianismo, de pueblo gentil. El no reveló, el misterio que guardaba, el nombre de Pedro el romano, porque su profecía, hubiese sido despreciada, por el espíritu que maneja a Roma, ese espíritu, es llamado Inkídu, en los relatos de Gilgamesh.

No se olviden romanos corruptos, que San Malaquías, no mintió, y su actual papa, es un anciano, con nombre eterno profetizado, que no posee aún. Porque Pedro el romano, soy yo, y mi venganza y derechos constitucionales, es por orden divina, que desencadenará, el gran juicio de Yahvé, ya anunciado bíblicamente, que empezará, a través de una sola persona, para estos últimos tiempos, expresando verdades, realmente obtenidas de la biblia, no sólo por interpretación personal, sino por experiencia propia, lo cual me da méritos, a ser reconocido, al menos por Dios.

Así como muchos están solos, para defenderse y siguen esperanzados, por una fe, que fue tergiversada, desde el poder de Roma, yo he revelado que Dios, sí realmente observa todo, pero él no puede actuar, porque bíblicamente el hombre de fe, debe defenderse y cuidarse, por sí mismo de los malvados. Esto hace evidente, que todos los guías espirituales, han abandonado a Dios y el cuidado de los fieles. Todos los que disfrutan la vida, mirando de forma indiferente y confiesan a Dios, bíblicamente están muertos para él. Porque la espada de doble filo, son las leyes políticas y la de los mandamientos, porque con una, se juzga a los laicos y la otra, a los guías espirituales del pueblo.

Pues no son los santos, esos que ataron su cuerpo, sino aquel, que al aceptar la fe, no se echa atrás, ante lo que es justo. Porque, cuando no hay revelaciones, todos deben guiarse por su justicia, pero cuando una revelación aparece, todos los que la rechazan, son rechazados por Yahvé.

A las personas del mundo, ocupen el lugar que ocupen, no les importa los sufrimientos de ningún oprimido, pues su espíritu es mundano, para ellos, el sufrimiento es sólo algo natural y originado por una falta de inteligencia, desvalorando la piedad o justicia, que se genera en ciertas personas, que se sometieron a una enseñanza superior, pues ellos con su malicia y razonamientos huecos, desvaloran nuestra elección, siendo ellos los inicuos y peligrosos, en sus desvíos. Pero tampoco, es una mentira, que la ignorancia genera sufrimientos.

Como muchos sufren y suplican a Dios, y como yo, he sufrido también y estoy sólo, sin un amigo sincero, además de ser portador, de una revelación bíblica, que yo había comentado, desde la internación en el psiquiátrico. Es ahora, para que sepan, que no he mentado, yo entrego mi escrito, porque para mí, no hay todavía amigos, nadie se ha comprometido como tal, por eso yo, para que me ayuden y les ayuden a aquellos, que intentan buscar la libertad, para que lo hagan por

medio de estas revelaciones exactas, para estos últimos tiempos, con pruebas irrefutables, para los hombres de fe. Por eso, les dejo, lo que Dios dijo, para que se pongan fuertes, y ejecuten los juicios, sobre su iglesia romana y busquen la libertad del poder de hombres, por respeto en la fe en Dios y por de los deseos, que Él anunció, sobre los humanos.

No piden las profecías, el enfrentamiento personal, ante los no creyentes, sino la divulgación de mi escrito, ante los que lo crean, como prueba firme, para efectuar a su debido tiempo, el juicio de Dios, por medio de los que deben ejecutarlos, que se realizará, con esa muchedumbre incontable y redimida del engaño, de todo error o de todo guía espiritual falso y de falsos creyentes.

Este mensaje será, para todas las personas, que a mí no me han odiado, ni perseguido, tal cual las profecías expresan, sobre estos hechos. Cuando todos, los que realmente necesitan de justicia, acepten este mensaje, cuya aceptación, dependerá de la inteligencia, dada por su espíritu piadoso o humilde ante el saber de Dios. Desde ahí, todo lo revelado por mí, empezará a tener su peso profético, ante aquellos que Dios manda juzgar. Y testificarán a mi favor, siendo obligados, por los hechos futuros, que se desencadenarán, a favor o en contra, de los que decían ser justo.

No deben dudar, al leer el escrito, sino leerlo cuidadosamente, para comprobar lo revelado, con las informaciones exactas, de casi toda profecía usada por mí.

No se olviden, que les demuestro, que Dios me escuchó a mí, dándome poder sobre el libro sagrado, como todo guía espiritual lo tiene, con el cual mandan y benefician a muchos. Comprometerse ante la fe, es un beneficio o una simple esperanza para muchos, sino se cumple lo profetizado, pero si se sigue la orden de esas revelaciones, no tendrán por qué sufrir más los oprimidos, porque las revelaciones, son para vencer a los malvados, que ocupan, distintos puestos de mando sobre la tierra.

Porque si el número, de los justos se junta, el opresor caerá por siempre, esas son palabras de Dios.

Les explico, que por saber, que la fe que uno profesa, está determinada por el libre albedrío, que desde el génesis, se lo identifica con el manzano, siendo ese árbol, el que representa el alfa y la omega de las obras de Dios, es decir, a los hijos de los hombres, que alzarán sus manos, hacia el árbol de la vida.

Aquí, ante todos, les será revelado un misterio: En el génesis, el varón y su familia, eran vistos por Dios, como un grupo de animales, como si fueren elefantes, los cuales poseen gran memoria. Antes, de que se relate la historia de Caín, fue su madre, refiriéndose actualmente, a los guías del pueblo, que ahora está en Roma. Aquí se nos expresa, que fue la mujer, que antes de que se alimentasen de la ciencia de la maldad, dada por la serpiente, por astucia del conocimiento, fue la que desobedeció y luego exigió al hombre, a que comiese de su fruto, haciendo que todo trabajo, esté bajo el error y maldad, por eso, Roma es considerada ramera. Aquí, en el génesis se revela, el misterio y el nombre del hijo del hombre, pues este varón, es aquel, al que le pertenece el juicio y da el fruto de ese manzano, como alimento, por orden y bendición dada por Dios. Siendo la

mujer Jezabel, que junto a las iglesias de los gentiles, quieren arrebatarse el trabajo de la fe y seguir entregando su alimento a los hombres, con astucia. Porque mediante esta revelación, como principio de la biblia, expresa, que si la mujer desobediente venciere, serán echados todos del paraíso por siempre y jamás vivirán, no habrá misericordia y nunca obtendrán, ni habrá paz eterna.

Lamentablemente, a los cristianos, les enseñaron de Jesucristo o del hijo del hombre, como nombrando a uno sólo y ambos como una única persona, son nombrados como un ungido, que es algo general, pues ellos son benditos ante Dios y ustedes deberían ser los ungidos o justos, que proclaman los nombres benditos, por ser los ungidos del pueblo, que le recibieron.

Por eso, me expreso ante ustedes, por ser partícipes de la fe, ante los pueblos gentiles, y sin miedo de mi parte, a decir mi verdad, con pruebas irrefutables sobre lo que expreso, siendo también ustedes, parte de todos aquellos, que consciente o no, niegan por obra de falsos religiosos, por miedo o maldad, de testificar quién soy proféticamente. Pero bíblicamente, la mayoría están muertos ante Dios, según la denuncia de las profecías bíblicas y muchos son conscientes, de todo lo que sucede sobre mí, pues actúan, como los que me odian, que intentan salvar del juicio, a personas de una ciudad, que pertenecen, al famoso país oscuro mencionado en la biblia, y perteneciendo a una religión, no reconocida por Dios, como casa eterna, que nació como imperecedera, por invento de Roma, porque Jesucristo es judío y los supuestos fieles, sostienen ese error, nacido por la misión de cristo y del descreimiento, de parte de Israel, sobre su nombre propio Emanuel. Porque el nombre Jesucristo, no es su nombre bendito, de aquí se deduce, que nadie de Roma y ningún cristiano respetan las escrituras.

Porque desgraciadamente, sus mentes, son de sometimiento ante el señorío, que mantienen la fe, ante aquellos, que dieron origen a una determinada iglesia, con fe falsa, por ese nombre nuevo del Mesías judío, llamándolo Jesús, aceptándolo con ese nombre, para poder llegar a ser reconocido u obtener el nombramiento de pastor, de sacerdote o Papa, sin que nadie, hiciese una denuncia de su malicia y desafío ante el decálogo, con sus nuevos cultos.

Por tales falsos nombramientos otorgados, que son denunciados, desde las escrituras sagradas, pues esos y los demás por escrituras, sólo deberían ser ungidos, o elegidos de Dios, por estar viviendo del evangelio, pues a un apóstol o profeta de Dios, les obliga a despojarse de todo. De aquí se deduce, quienes son los falsos guías y anticristos, mencionado por Jesús, porque al presentarse el hijo del hombre, los que reciban el mensaje, reconocen su condición ante Yahvé. Siendo ese hijo de hombre, el primogénito, de entre los muertos de la tierra y no unigénito hijo de Dios, por ser este varón también cristiano, sometido en un tiempo atrás por ceguera, por las falsas leyes del cristianismo, siendo este, el que ante todos los muertos en la fe y por ayuda de Dios, mediante escrituras y por apoyo de Jesucristo, debe provocar, mediante el libro del Apocalipsis, la primera resurrección, para número incontables de humanos.

Son mis sufrimientos, que aparece en la (página: 136) de mi libro, tal cual está escrito, sobre ese siervo de Yahvé, pues yo estoy sin derecho alguno, de ser

defendido ante la sociedad, ante el poder político o ante los religiosos de Argentina.

Son los ciudadanos de Paraná, en su mayoría, los que siempre colaboraron con esos hechiceros, que generaron el sometimiento de mi familia, sometiéndolos, como si fueren robots, siendo yo, quien intenta escapar, de ese poder diabólico, ante los falsos testigos de Dios y falsos guías espirituales, que niegan quien soy, teniendo pruebas bíblicas; y culpándome, esos falsos guías de Paraná, de que mi atadura de demonios, era por ser un pecador, como si yo fuere una persona, que invocó a esos espíritus.

No se olviden, que la fe ante Dios es ciega y que al leer mis revelaciones, no podrá ya dudar de tales pruebas, sólo quizás, podrán hacerse los tontos y negar abiertamente, no sólo mis derechos, sino su propia oportunidad de liberarse. Pero no se olviden, de la muchedumbre de testigos falsos y violentos, que al negar, lo que expreso como revelación, a ellos, les otorgará, el poder maléfico por siempre, por la maldad de su negación. Pero una vez, que reconozcan la verdad de Dios, para estos tiempos, no podrán hacer detener, los juicios revelados por mí, sino sólo buscar, que ellos se cumplan, tal cual la fe lo exige. Sepan, que las iglesias de Paraná, contienen a guías falsos, que están involucrados directamente, con los hechiceros, pues son parientes de ellos. Además yo vi el futuro, mostrado por los brujos y vi su actitud apóstata hacia mí, que podrá ahora quizás evitar.

Por todo lo que sucede y por compromiso de fe, ante el mundo, yo el Sr. Pedro Alejandro Avalo, nacido en ésta ciudad, y a modo de pedido y por derechos de ley constitucional Argentina y de derechos humanos, necesito que mi historia de vida, asentada en un libro escrito por mí, sea hecha de conocimiento ciudadano, de mano a mano, y mediante todos los medios de comunicación posibles y ante Roma, para que mi historia, pueda probar mediante mi escrito, la verdad de mis palabras y deducciones sobre los acontecimientos de mi vida, por el delito, que también cometen, ciertas personas, contra mí y mis familiares y quizás demás personas. Es necesario, que este mensaje, de mi historia de vida, quede como prueba ante los extranjeros, que también me persiguen, ayudando a los que hicieron brujerías y necesariamente, será más importante, para aquellos tratados de tontos, que el poder corrupto de los falsos cristianos, que son como personas malditas, los someten a callar. Porque bíblicamente, no son fieles a lo justo, todos esos que acuden a los templos, pues todos aquellos, que aún no han sido juzgados, han maldecido a mi familia y arruinado la vida, con sus poderes diabólicos, permitida desde los guías espirituales, que delinquen, que desgraciadamente para los oprimidos, estos desvaloran esas leyes constitucionales, que fue origen del pueblo judío y el propósito de Dios. Porque estas leyes, al igual que las de Moisés, pactadas con el pueblo, se extendían con poder de juzgar, más allá de la fe de su pueblo; y por ellas, una persona, es declarada justa, que por cumplimiento ante los diez mandamientos, uno es tomado por Dios, como santo. Y proféticamente, Santo también lo serán, los justos mediante la participación de esta última y más importante profecía, que es la base de la fe de los judíos.

Mi anuncio es profético y es la denuncia de Dios, por el delito que se realiza en general, y mi reclamo será válido, ante esos que hagan juzgar sus delitos cometidos, contra mí y mis familiares, por las profecías que yo revelo a mi favor. Retener mi gran anuncio, en este escrito, por ignorancia y maldad ante la fe en el nombrado como Jesucristo, puede causar, el que lo retenga y no lo acepte u divulgue, la pérdida de una gran revelación, ante muchos pueblos y naciones, que serán también, personas descendientes, de los que ahora delinquen, cuya voluntad está renegada de la fe y respeto por la vida. Están junto a mis perseguidores, representados todos los considerados perversos, tal cual las profecías lo anuncian, para los últimos tiempos; pues las profecías, que me nombran como Yeshúa, hicieron por medio de ellas, que al maldecirme, sea visible, parte de todo, de lo que muchos ocultaban, siendo muchos de entre ustedes, personas cínicas. Por eso los de mi casa, fueron envidiados y usados, antes de que toda persecución en mi contra comenzase, porque vieron cosas de nosotros, que fueron quitadas, por unión de la mayoría de los que habitan Paraná. Yo sé, que muchos de entre los argentinos, se abusan, porque sólo somos siete, las personas que están siendo atacadas y encerradas por muchos paranaenses, en un círculo de brujería. Yo sé que ellos, quizás buscan escaparse como cobardes, ante lo que debería suceder, en las profecías del siervo de Yahvé, que lucha contra los reyes.

Deseo, que ante autoridad periodística, de canales de tv nacional e internacional y en los templos, bajo los derechos de libre expresión y de derechos humanos, les quede la responsabilidad de divulgar mi escrito, el cual puede ser editado, en forma de audiolibro, para corregir ciertas cosas repetitivas, porque el mismo lo escribí, bajo grandes sufrimientos, de ataques de los demonios y ante las burlas de los poderosos; siendo los oyentes de mis sufrimientos, proféticamente muchedumbres o quizás ahora ante Dios, es el mundo entero. De ahí, nace toda corrupción en mi contra, por abuso de los que me atacan, por las maldades, de todos los que dicen creer en Dios y lo adoran, pero anulan toda súplica, porque ninguno de los representantes con poder trabaja. Lo único que puede vencer, a todos los falsos, en la creencia en Dios, son las profecías y aceptando el juicio. Porque verdaderamente, después de esto, los mentirosos, podrán seguir fingiendo respetar la leyes de justicia, pero sabiendo, que no hay esperanza alguna, de solucionar y de detener sus mentiras.

Ustedes aquí, tendrán la gran prueba, de lo que Dios piensa, de todos los cristianos, de sus delitos en contra de la salvación del mundo, de su impiedad, por carecer de respeto alguno, ante la ley divina, ante los justos juicios de Dios o ante el hombre.

Aquí comprobarán, que la fe de todo cristiano, es torcida y todo lo que yo les he gritado desde mi casa, ante las burlas por mis súplicas, por mis derechos, es una verdad, porque su poder, es ante Dios, según el profeta Daniel, llamado desolador o abominable.

Aquí tendrán, todo lo que ustedes les tergiversan a los justos, sobre la fe de Israel y el Emanuel o por su nombre nuevo dado por Roma, nombrándolo como

Jesucristo e identificándolo como Yeshúa, cuyo nombre nuevo romano no se asemeja. Siendo su error, el famoso error, que se arrastra desde la antigüedad, transformándose ante mis derechos y ante Dios, en la gran maldad de los últimos tiempos.

Deberían ya afirmar, su muerte espiritual ante la fe, por ser todos los cristianos, portadores de una fe blasfema, por ese error antiguo, más allá de sus vanaglorias. Deben aceptar mi verdad, para que su fe, se transforme por testimonio ante el mundo, como testigos de las revelaciones, para recibir según la fe, un nuevo nombre y eterno, con esa piedra blanca o perla, que es tener mando, ante la administración del reino de Sión. Es aquí, donde el nombre del papa Benedicto, revelado por San Malaquías, tendrá que ser transformado, en bendición de Dios sobre él, como segundo testigo del olivo de Dios del libro del Apocalipsis. Porque Juan Pablo segundo, ante el papa Benedicto, se lo nombró, como un guía, que actuaba con malicia, por eso, ante su liderazgo hubo paz y guerra, pues su nombre profético, era del trabajo del sol. Ante su poder, yo he sido perseguido, concordando perfectamente su nombre, con los hechos finales del libro del apocalipsis, ante mi historia de vida. Ahora, es Benedicto, el que debe si o si, no renegar de su nombre eterno o Roma desaparecerá a su debido tiempo, porque mi verdad, los debe obligar. Porque la gloria, de ese papa, sin quizás merecerlo, será la mayor gloria de todos los papas.

Es el olivo, el árbol hermoso, reconocido entre los hombres, como el árbol que da vida y el manzano, es el árbol, que por aceptación de la sabiduría revelada, permite, que los hombres, coman del huerto del Edén. Es decir, por mí, Roma surge o muere por siempre.

Además, tomando primeramente a Pablo y Pedro, en los comienzo del apocalipsis contra Roma, como dos olivos, hasta la venida del hijo del hombre, como Pedro el romano, para salvación de muchos y redención de la fe, se puede decir entonces, que ahora, como Pablo o ciudadano de Roma, está el nuevo Papa y no puede haber otro, que desgraciadamente, por mi soledad, también niega, todo lo que sucede, pues en mis revelaciones se demuestra, que el nombre Pedro romano, es por mí y no por simple nombramiento, dando a entender, que los lobos, que Jesucristo mencionó, están obstaculizando desde Roma, el juicio y toda profecía por falso amor, a los que despreciaron a Dios, que adoraron al diablo, maldijeron mi familia y retienen el deseo de Dios, sobre los hombres y por eso, es que Dios desea limpiar a muchos, de sus maldades de sangre. Porque los que se levantaron, contra el hijo del hombre, son los anticristos.

Es por la culpa, de los falsos en la fe, que poseen autoridad ante muchos, que yo y mis familiares, no poseemos derechos constitucionales y como proféticamente, entre los cristianos, hay muchedumbres de anatemas, que buscaban, si era necesario mi muerte, pero como siervo de Yahvé, mi muerte, es ante el mundo, su gran malicia, porque la fe de los pacíficos, no es por ahora inteligente, es decir, es nula.

Esos brujos, hijos de los ángeles caídos, son parte del famoso dragón apocalíptico, que me maldijo, por complicidad de los satanes, que acuden a los

templos. Argentina, es el cuerno pequeño o parte del reino de la nueva Babilonia, y muchos de ustedes, son guiados por gran muchedumbre, de falsos profetas y falsos apóstoles, mencionados, por el cristo del alma o del mundo, porque no entendieron las escrituras, porque no respetaron mi anuncio, como siervo de Yahvé, desde 1994, ante iglesia católica apostólica romana, negando y burlado mis derechos, engañándose por interpretaciones personales y falsas, nacidas por personas respetadas, dentro de un grupo religioso.

Sé, que todo lo referente a mi testimonio, ya es sabido, que será intentado entregar ante muchos, buscando quizás, anular toda divulgación, porque mis palabras, vuelan como relámpago ante los oyentes de distintos lugares. Siendo mi verdad, la que hace pesar, sobre los juzgados por Dios, la prueba de fuego ante Él y el mundo, porque mis escritos e historia de vida, negada desde 1994 y recién entregada en 2012, por apoyo profético, como año de la revelación de los misterios, que tardó por la malicia de mis perseguidores y por la perdición de muchos ante la fe. Mi mensaje, puede seguir siendo negado, por los que se comprometieron en anatema, deseando quizás mi muerte, los cuales son considerados, hijos de esos ángeles caídos, que les enseñaron la brujería y a señorear por sobre el hombre, siendo esa su heredad, desde la antigüedad, como poder oculto, del dragón del mar.

Se sabe, que muchos de entre los cristianos, no respetan a Dios, ni a cristo, ni las leyes constitucionales, porque son, los hombres perversos de los últimos tiempos, donde Dios supuestamente triunfará, por la verdad y fe del hijo del hombre, ante el mundo, y por el cual surgirán, cantidad de muchedumbres justas.

Porque para ustedes, por la malicia de sus guías y soberbia siendo guías, estuvo oculto, el nombre del Mesías o ángel de la alianza, mencionado por boca de Dios, desde el principio, el cual es Pedro, nombre gentil, que ustedes no conocían, siendo su nombre nuevo, no oculto y eterno Yeshúa. Porque Pedro, que es nombre originario romano, significa piedra firme, es la piedra de ángulo. Porque Dios expresó, que esa piedra firme, es la gloria de su trono, siendo su trono, la tierra misma y Roma la ciudad, que solo este hijo de hombre, puede hacer juzgar y el reino de Sión, es la muchedumbre justa, que la sostendrá. Fue Jesucristo, quien primeramente reveló, el nombre del Mesías político, llamando a su principal apóstol y amado, como Pedro. Porque en él, se asentaría la iglesia romana, hasta la llegada, de la piedra angular del templo, desde los gentiles.

Además del génesis, que toma al manzano, como árbol silvestre y referido a Grecia, que está mencionando mi apellido, que en algunos pueblos, concuerda ese significado con las profecías. Pues mi apellido AVALO, es en ciertos pueblos su significado: el guerrero de la lanza, y en el pueblo celta: aval, es el fruto del manzano o referido al hombre noble o Arturo y su origen griego, asociado al hijo de hombre, representa, la ciencia del mal o del bien, que uno ha elegido, que es el libre albedrío del hombre, donde el hombre piadoso e inteligente, toma la fe. Pues también para Dios, el hijo del hombre, es el manzano u hombre con conocimiento, destinado por Él, para ejecutar el juicio contra la mujer, para vencer la maldad de

la serpiente. Siendo Ava, en el idioma de los Israelitas, palabra asociado la madre de la vida, a Eva o la tierra.

Es decir: Que mis dos nombres y mi apellido, revela, que la gloria de Dios, está dada sobre mí. Pues soy Pedro: piedra firme, Alejandro: como salvador de los hombres, Avalo: Referido al árbol de la ciencia.

También, por mi soledad, desde los 13 años, sin amistad con ninguna mujer, Dios reveló, a la niña de sus ojos, que debe decidir, sobre lo que Dios revela de ella, que también, es descendiente de judíos, con apellido godo, es la hija del guerrero mujer del noble, su escudo y apellido, se asemeja al mío y refleja la profecía, del hijo del hombre, a un reino eterno o que puede perderse por siempre, representado en el águila negra y tiene 6 gotas de sangre, reflejando al deseo del Shabat, sobre la profecía y en el cantar de los cantares, eso es, el anuncio de mi gran cantar, estando explícito, el nombre de esa mujer joven, descripta tal cual es, porque ella, es una mujer tal cual yo desee tener, su cuerpo, es modelado por artistas, porque es modelo, su nombre es Rocío y apellido Guirao. Con eso, se revela también, que Dios sabe todo y mi gustos, quedando aclarado, que él no quiere negar mis deseos, pero si lo hacen, los inicuos que me retienen. Y negármelo a mí, es negar el deseo de Dios, sobre todos los que deberían ser, sus futuros salvos, porque él me amo, para que mi carne, no sea herida de muerte. Y no anunciar mi escrito, es también violar los derechos de esa mujer, que Dios anunció, como la niña de sus ojos, para que decida, sobre lo que Yahvé anunció de ella. Que proféticamente, parece que ella, está esperando, que me dejen salir con mis derechos. Formando proféticamente, tres testigos, para la profecía final.

Desde ya les digo, que si no enfrentan la realidad de mis escritos y desvaloran mi vida, serán partícipes de consecuencias futuras, para con muchos humanos no violentos y pacíficos. Pues ahora, tienen pruebas, que los de mi barrio, llamado (consejo), de la ciudad considerada hundida y muchas personas más, me están torturando espiritualmente con los demonios, ante el consentimiento de muchos. Porque el apocalipsis, menciona falsos, a los que se reúnen en las iglesias, que ante Dios, fueron declarados culpables.

Por eso, necesito ser protegido, ante las autoridades políticas y ante médicos, que pueden volver a internarme, por desesperación ante mis sufrimientos, por las injusticias vividas socialmente y por problemas de la ignorancia de mis familiares, que responden, ante las órdenes de esas personas astutas. Pues somos siete integrantes en esta familia, que vivimos, hace más de 40 años en esta ciudad y encerrados en nuestra casa, y ni nuestros parientes, que viven en esta ciudad, hablan con nosotros. Es decir, estamos expuestos, a que nadie valore nuestros derechos, por estar desprotegidos, porque ninguno ésta comprometido afectivamente con nosotros, haciendo más verídico, que muchos nos usan y persiguen por su falsa fe y bajos sentimientos.

Es necesario, que en este país, las personas olvidadas de todos, que son los sufrientes justos y de fe, o los considerados libres o hierba verde, oigan probatoriamente, las revelaciones de este libro, porque el mismo, es la prueba del por qué, están sometidos a muchos injustos, siendo el cristianismo, en error y

maldad, una religión que hace ilusionar a muchos creyentes, no maléficos. Este escrito, es mi única defensa, para ser reconocido por lo que soy, una persona cuerda, y que declarará cuerdo, al que lo afirme, porque es un mensaje, muy importante para los indefensos no maléficos y para muchas naciones, que en sus creencias, son despreciados; porque Dios no miente.

Este mensaje, es un llamado, para que me rescaten, de las manos de mis perseguidores, que me oprimen, por creencias religiosas, estando bajo el libre juego de la bestia y de los religiosos cristianos, que defienden en sus derechos, una ley de justicia torcida. Es su influencia y poder, lo que arruina a mis familiares y nuestras vidas, porque existe entre los argentinos, un poder sedicioso, que controla y persigue, no sé, si solamente a los integrantes de mi casa y es sabido por profecía y que muchos de entre ustedes, son los que están unido al poder y son quienes retienen toda profecía, por abusos de complicidad, anunciado por san Malaquías.

Las interpretaciones de mis escritos, revelan, que no soy un enfermo psiquiátrico, esquizofrénico, ni psicótico, porque he revelado cosas, que ni los médicos especializados en la mente, creyeron que yo podía interpretar. Su diagnóstico, errado y falso, me causó más problemas familiares, que ellos no solucionaron, injustamente desoyeron mis palabras, haciendo caso de la ignorancia de mis familiares, que están confundidos, siendo yo el mediador de mi familia, perjudicado por los médicos, pasando a ser, el enfermo ante los de mi casa. Pero es evidente, que este escrito, mi familia no lo comprenderá; sólo lo harán los justos y gente inteligentes, que desee limpiarse de su malicia, como esta profetizado en las escrituras sagradas. Pero lo negarán los involucrados, desde el poder y quizás desde las iglesias, pues todos los que me persiguen, tienen relación con algunos de estos, y esto que me sucede, no es desconocido, por esas personas de mando y mentiré quien lo niegue. Sé que no es nada decente, la actitud que toman muchos, ante lo que anuncio, es una actitud de bajeza, negar mi defensa, por malicia, demostrando la desvalorización total sobre mí persona. Y si niegan, mi verdad y defensa, es porque ustedes, están realmente locos o son renegados y la maldad y mi justicia, quizás los deja, peor de lo que estaban, haciéndoles negar mi condición de hombre o de bendito. Porque ese ultraje, que se realiza sobre los hombres, es lo que Dios quiere hacer juzgar y detener.

Cuando mi escrito sea publicado, sabrán por qué me desesperé, cuando no era oído, porque yo no soy, el que delira en sus razonamientos, pero si aquellos, que me persiguen y niegan el trato social.

Las pruebas de mis sufrimientos, es la internación en el psiquiátrico, a la que me expuso, una gran parte de los argentinos, y soy consciente de cuanto abarca su cantidad, con su número desde el principio de los involucrados, porque las profecías revelan todo.

Pues sin tener vergüenza alguna, deseo que mi historia de vida, sea publicada, presentándome, como el siervo de Yahvé u hijo del hombre, al cual muchos maldijeron y expulsaron de la sociedad, engañados por visiones falsas, deseando ahogar mis derechos y quitándome la libertad. En verdad, los que deben superar

su maldad, ignorancia y vergüenza, son esos, los que están reunidos en los templos, los impíos profetizados.

Sólo aquellos, que conocen y esperaban tal anuncio, son los que saben, que es lo que le sucedería a tal hijo del hombre y por qué, deberán testificar aquellos, que esperaban a dicha persona profetizada, sabiendo que Dios denunció, su malicia que calla, ante lo que nos hacen todas esas cosas, describiendo sus delitos, que nos atacan con los demonios, a toda mi familia, con unión conjunta de muchos cristianos y paranaenses. Siendo muchos de los cristianos, mis perseguidores, que ante Dios están muertos y esto proféticamente, les deberían dar nombre eterno, a los no opresores sobre mí, pero para nada inocentes. Todos los juicios de Dios, ya están decretados en su libro y mente, quien espera algo de Dios o anuncia cosas fuera de esa fe judía. Y si los judíos no me ayudan, sinceramente deseo, que la maldición de Dios, se cumpla, al quedar inconclusa, la defensa de todo Israel, que es un pueblo usurpador de tierras, para que sobre ellos, la ejecuten sus cobradores legítimos, lo que ocasionará por maldad de los judíos, la muerte de muchos palestinos, que reclamaran, en sus verdaderos derechos. Pues los judíos, saben, que la fe no se impone y nadie ve a Dios; y ellos como todo cristiano, se están salvando de su expulsión, porque aún, los judíos esperan a su Mesías político y por la mentira de protección, en alianzas con naciones poderosas. Si ustedes, niegan todos mis derechos y dejan escapar a todo culpable, que me persigue y no hacen juzgar, al poder político corrupto de esta nación, yo de mi parte, no seré señal, ni haré presencia, como para que Israel, tenga sus beneficios, llevándose la gloria de arriba. Yahvé los alertó a los cristianos y a los judíos perversos, de estos acontecimientos, que por sus alianzas, al intentar anular los juicios de Dios, les ocasionará en el futuro, a las nuevas personas por nacer, que por el reclamo justo de los palestinos, desatará un gran desastre, cumpliendo la orden de Dios, sino se retiran los israelíes pacíficamente. Yo perdí toda mi juventud y no parte de ella y mis enemigos, como todo injusto, desea hacerme renunciar a mis derechos, pero ustedes saben, que como el hijo del hombre, es imposible que renuncie. Porque, el nombre eterno de Yeshúa sobre mí, por amor eterno de Yahvé, fue nombrado, para que sobre ustedes, se desaten todas las bendiciones eternas o desgracias interminables ya descritas. Por eso decídense, porque yo renunciaré después del 2012, sin olvidarse, que un libro los mantiene protegidos, por una esperanza de felicidad eterna, para el mundo, por medio de los cristianos, los judíos y musulmanes, por obra del único Mesías político, Yeshúa, Madhí o Pedro el romano, de espíritu cristiano.

La espera falsa del Emanuel, es la que da muerte a millones de humanos y fue por los cristianos, que la perversidad aumentó, porque no son verdaderos pastores, ni hay profetas entre ellos, por eso se aliaron a los brujos, burlándose de mí, ante la cara de los engañados, por las teorías originadas desde Roma antigua. Si en verdad, no están locos, entonces harán valer, la verdades desde las escrituras, que nunca conocieron y respetarán los juicios, que sobre los cristianos están escritos, porque realmente, si creen en Dios, eso les dará su cielo, porque desde

Enoc, hasta el Apocalipsis, se afirma, que el que a espada mata, a espada morirá, y aquel, que a la cárcel esté destinado, a la cárcel irá. Porque, yo no soy un marica, por negarles mi vida, ante el poderío corrupto y delirante, que muchos expresan abiertamente, ante todo los humanos. Muchos, hablaban convencidos de una verdad, que no lo era, así se cumplió, lo predicho por medio de los profetas. Pues en esa perdición de hombre, que negó a Dios, y no buscó sinceramente su ley, dejó a todos, en un mundo de ilusiones y a muchos viviendo cómodos, por los progresos de la ciencia y el dinero, siendo ese un motivo, por lo que se consideraban benditos. Si la entrega a la maldad, no es cosa ya aceptada de por vida, entonces mi verdad debe ser aceptada. Así como yo me atrevo, a decirles, que muchos están escuchando, mis palabras continuamente, porque mi mensaje y presencia, es como el relámpago y sin tener miedo de anunciárselo y a ser llamado nuevamente loco, porque sé, que la perversidad de todos y la falta de Dios y el aprendizaje por observación de la maldad, más el número que lo comparte, más la negación apóstata, de alguno de los sufrientes, es la locura, que puede ser vencida, por unos cuantos testigos arrepentidos, por su silencio cómplice ya profetizado o por aceptación del mensaje, para trabajar. Pues ante el hijo del hombre, Dios dijo, que nadie tiene méritos y este hará que muchos, se puedan arrepentir y hablen de la verdad, según la buena nueva. Pues este hijo de hombre o elegido, es guiado por el espíritu, del considerado, la cabeza de los días que es (Emanuel), y este varón, es el que da la interpretación de la verdadera fe, y es quien hace ante Dios, que en estos últimos tiempos, la justicia se establezca y los justos redimidos, sean llamados santos, ante el señor de los espíritus. Porque el Emanuel dijo: Que por el hijo del hombre, habrá también perdón de pecados. Siendo ese varón, el consolador, que habla claramente de Emanuel y Yahvé, como lámpara, que alumbra a los de su casa.

Ahora saben cristianos, que yo mismo me enteré, que muchos se están burlando y persiguiendo, al que Yahvé, llamó su ungido o hijo del hombre, que es el deseo de su corazón, porque es a éste, al que Dios, le dio toda su gloria, llamándolo Yeshúa, con su nombre propio, oculto en la escrituras sagradas, que sólo él puede dar a conocer, aclarando con su reconocimiento, que la adoración, por el cristo de la cruz o Emanuel, como un Dios viviente, es la ruina y origen de todo conflicto cristiano, que unida la invención del Espíritu Santo, rebajó y anuló, los reclamos justos de millones de personas, consideradas pecadoras, ante la fe cristiana, como me pasa a mí.

Al presentarme, como hijo del hombre, mis derechos, empezarán a tener peso ante mis enemigos y ante los falsos guías espirituales, que están influenciando, sobre la libertad de muchos.

Para aquellos, que publiquen mi historia de vida, yo le doy las pruebas, tal cual fueron profetizadas, las cuales son indiscutibles, ante los que serán sinceros y no están involucrados en juramento de anatema, teniendo como pruebas muy claras, mediante lo que está contenido en mi libro, basado en todas las profecías.

A todos aquellos, a los que leerán mi historia, escrita para juzgar a los que me persiguen, que son principalmente mujeres, les digo, que ustedes lo deben

confesar abiertamente ante el mundo, como quisieron ser, cristianos, que con sus errores y unidos como fieles, causaron muchas desgracias, por leer el evangelio y profesar una fe, que no respetaban, no comprendieron, ni conocieron. Aquellos que no perdieron su justicia y mantuvieron la lámpara encendida, son la representación, de las cinco vírgenes, que pueden testificar a mi favor.

Aclaro, que fue por considerar, al cristo de la cruz, con un nombre, que no le pertenece, porque él era proféticamente el Emanuel, quien se identificó, como la luz de vida o verbo de Dios; pero es, el hijo del hombre, un iluminado, representado en la Menorá judía y es quién lucha, contra los reyes de la tierra y muchedumbres, que al ser enfrentados, por las profecías, que este revela y que publicará, para que todos vean los juicios de Yahvé, sobre el mundo. Porque Dios, es quien demanda al poder, por medio de mi interpretaciones de la verdad, sobre las escrituras proféticas. Repito, que en las profecías de este bendito, las que revelan, que su nombre gentil y oculto como Mesías y como hijo del hombre, dado por padre y madre, es Pedro o piedra firme, descendiente de judíos sefarditas; es decir, nació de la fe de Israel, dispersada en el mundo. Y mis pruebas más veraces, están contenidas, con mi nombre y apellido, en el código bíblico, acompañado con el nombre, como Yeshúa, junto a el nombre, de las niñas de los ojos de Yahvé, junta a muchas más cosas, asentadas en matrices, obtenidas por programas, que descifran el código bíblico y presentado en mi libro.

Yo en verdad, no he tenido consejeros, y la maldad de esos, que usaron lo que es condenable en la biblia, en contra mío, me instruyó a proteger mi vida. Son estos, bíblicamente despreciados, por ese espíritu que las reveló, porque aumentaron los sufrimientos y las injusticias, porque conocen las profecías. Y es, ese siervo, el amado de su corazón y el lugar que ocupa, es de comandante, sobre el ejército de Dios, que son los redimidos, que juzgarán al mundo, para obtener la libertad; siendo ese juicio, el culmino de todo trabajo judío y profético.

Es mi deseo, de que mi defensa se establezca, pues mis enemigos y los que cortamente razonan, lo que significa ser humanos, esos desean ver mi venganza, en forma violenta o la pérdida total, del disfrute a mi existencia. Pues ya he padecido, de abusos de autoridad, de denigración y lo peor, es el diagnóstico de esquizofrénico y sicótico, lo cual me quita, todo derecho a defensa, ante los maliciosos e involucrados en ésta persecución, por sus falsas y delictivas creencias religiosas. Pues es delito, según mi visión, profesar una fe y aplicar sus leyes morales, de justicia, en forma torcida, o contrario a lo que anuncian públicamente. Así como todo religioso, tiene derechos a ser escuchados y publicar sus ideas, sin ser perseguidos, por eso, yo necesito de mis derechos, para que sean obligados, sin ser cobardes los testigos, a que hagan confesar, a los guías de Roma, de la persecución astuta y diabólica, mediante el uso de demonios o los muertos. Oh no saben, que mártires lo son aquellos, por sostener su verdad, ante los tormentos sufridos, por eso no entiendo, su supuesta negación o falsa vergüenza, que quizás nazca, por no testificar, sin que peligren sus vidas. Además, torcer esas leyes de justicia, que influyen sobre la conducta, es delito,

por parte de esos ciudadanos, que se consideran guías de una religión, sin que nadie pueda hacerles un juicio.

Estas revelaciones, interpretadas desde toda visión, salidas de las escrituras sagradas, expresan a través mío, la única salida que poseen, las personas que no me han maldecido y no me han negado el derecho a ser libre, que no formar parte de sitios de poder y contiene las promesas de Dios.

Ustedes, los religiosos y quizás ante los medios públicos, tienen en sus manos, una revelación única, que debería tener más valor, que cualquier hombre o delito cometido, pues el mismo debe salvar, por medio de esa luz contenida en dichas revelaciones, la vida de millares y traer la paz mundial, porque toda profecía, está pensada para un futuro, que en tiempo de su cumplimiento, siempre hay gentío con culpabilidad, por eso fueron anunciadas, porque la historia bíblica denuncia, a los falsos guías espirituales, que son quienes promueven, la muerte de los ungidos; pues son todas las escrituras sagradas, las que expresan sin variar y explícitamente, que la fe depende, del libre albedrío del hombre, como su salvación y su lucha por el reino.

Por eso, si ustedes, no están complotados en juramentos, con los brujos y como falsos profetas o apóstoles, que no aceptan los juicios de Dios; entonces, todo mi escrito debe ser publicado y la maldad de muchos de los paranaenses y argentinos, debe ser juzgada y denunciada también Israel, porque ahora, si tienen culpa ante su fe.

Es sabido sólo por mí, como único de los integrantes de mi familia, de lo que le han hecho a ellos y a mí, por medio de sus falsos fieles, que son amigos de esos brujos, que gobiernan dentro de este país, siendo parte de ellos, los muertos ante Dios y son los que dejaron atacar con los demonios, todas las partes de mi cuerpo, que bíblicamente se mencionan de mí.

Fue Dios, quien aseguró, que esos, serían derrotado y obligados por el cristo de la cruz, aun siendo falsa su fe, pero es Dios, quien decretó, que su juicio no sea anulado, en contra de los que dicen, ser los guías del pueblo y en contra de los reyes cristianos.

Repito, que es proféticamente, el juramento de Dios, el evitar, que yo sea asesinado o vea corrupción, es decir, que me vengue, matando a alguno de los falsos creyentes, porque de esos inicuos, me quiere salvar y salvarlos a ustedes, por medio de un libro sagrado.

Si me odian, entonces se negará todo, y se negará que los guías espirituales, que tienen programas en televisión y pertenecen a varias iglesias, se han burlado de mí; porque oyen mis palabras y saben que me dejaron solo, que la gentuza de las que hablan en televisión y en propagandas, me persiguen continuamente, porque mi verdad profetizada les molesta, por tener sucia el alma.

En verdad, son esos poderosos, los cobardes, que no quieren darme, el nombre eterno de Yeshúa y bíblicamente, por palabras del mismo cristo, ustedes deberían ser asesinados, por frenar la invitación a las bodas. Si fueren hombres, reconocerían mi nombre profético y su inmundada persecución, porque es así como persiguen, los perversos de la tierra, que poseen un grupo de seguidores. Esos

guías y renegados de Dios, ahogan mis palabras de justo y hacen de mi vida y toda vida, inútil su existencia, como de la de esos ignorantes en la fe, que no son violentos y tienen condición de inferioridad, para defenderse, todo porque, no hay Dios visible y no hay ley que justifique, la acción violenta del justo agredido, por el poder corrupto reinante.

Todos aquellos, los que guían la iglesia, al saber que por ser despreciado por sus mujeres para rebajarme; querían someterme a sus iglesias, para atarme doblemente, y es Dios, quien no reconoce a esas iglesias como casa suya, y querían quitar mi profecía, que no aceptaron, haciendo de esos guías, por su falso conocimiento de la fe, unos vividores, porque los hay; porque se aprovechan, por el bienestar y reputación dada, por los títulos religiosos y por el poder político en los laicos, que se generó, por el gran negocio, bajo la fe cristiana, desde los masones.

También, muchos de los jóvenes, que poseen un título académico, viven de esos, que hicieron del conocimiento, una forma de progreso, como de elevación personal y social, porque sólo es material.

Se sabe, que por los guías, la fe es burlada en el mundo y por eso, no temen a Dios, ni del castigo divino y ni de las enseñanzas justas, que son usadas, por el más astuto.

Pero es profético, que después del juicio a mis perseguidores, que el mundo empezará a temer, de la fe de los justos y de los que nombran a Yahvé. Porque eso, es hacer, que el mundo tenga temor de Dios, por medio de los verdaderos hombres de fe, cuya fe verdadera, sólo ha existido en unos pocos. Es ahí, que cuando la fe sea unificada, por mi trabajo como Yeshúa, la cara del opresor cambiará de color, porque todos los que serán despertados, como cobradores de sus derechos por sus vidas; tendrán aquí en sus manos, parte de las verdades de la vida, desde las escrituras, como base firme en su espíritu, para jamás ser sometidos por hombre alguno, pero sí, lo será todo hombre ante las leyes.

Es proféticamente, que sólo mi anuncio y nombre, debe ser visible, porque yo soy así y es así, que a Dios, le agradó que sea. Pues soy, la luz en la oscuridad, para los habitantes de fe, de las tierras de los palestinos, tomadas por los judíos, para que sobre ellos, amanezca la luz del Emanuel. Completando el número de la trinidad, a la derecha, el Emanuel como sol, reemplazando a toda Israel, la mujer o reina, en el centro Yahvé, y a la izquierda del trono, el testigo fiel o heredero de los testamentos, el hijo del hombre, rey de Sión, administrador de las riquezas de Sión.

Fue Dios, quién insistió y también su cristo, que no teman y denuncien abiertamente por sus derechos, publicando las revelaciones, dadas por el hijo del hombre, para que se junte, el número de los justos y el juicio se ejecute. Porque, es la soledad y de mi familia, que se generó, por gran parte de esta sociedad apóstata, por poder de los opresores, anulándome toda ayuda. Es por eso, que Dios quiere que testifiquen, por amor a su nombre y por su propia libertad y por mis derechos. Buscando apoyo, entre los necesitados, para que hagan cumplir las profecías de Dios, sin que Roma, retenga el mensaje, siendo perversa.

Es, desde la divulgación de mi escrito, que el juicio, no dependerá sólo de mí, sino de todo lo revelado y para la obtención de sus derechos. Porque toda la maldad existente, en el gobierno político y religioso, nace del libre albedrio de cada uno, porque el Espíritu Santo único no existe y Dios hace morada y contempla al justo. Por eso, todas esas injusticias que ven, es porque ellos, carecen de un Dios guía desde las escrituras. Aquí se explica, la verdad de la paciencia de Dios, al intentar, mantener vivo, al hijo del hombre o Yeshúa, para que todos los oprimidos, los que no han perdido su lámpara, cobren vida y poder y se salven. Mi mensaje, debe llegar a manos de extranjeros, para que Roma e Israel, sea denunciada, y la violencia del Islam sometida, porque ellos, perdidos delinquen abiertamente, y muchos están viviendo y gozando de la vida, por fuerza corrupta y religión falsa, dada también, por los libros sagrados. Es mi mensaje, el que no desean, que sea leído, en la cara de esos corruptos, que Dios juzga. Pues será, que mediante las palabras propias de Dios, serán rebajados los poderosos y los enjuiciará. Pues, si esos pueblos, que defienden lo suyo mediante la fe, al ser enfrentados por las revelaciones, no reconocieren las profecías, simplemente por deducción sabia, no deben ya mantenerse, como religión, ni considerarlos, como que entre ellos hay justos. Porque la tribulación del libro del Apocalipsis, y toda profecía, debe ser para todo opresor y no para los justos, ni para los que se hayan sometido, ante las profecías reveladas por mí; por eso, dicho juicio, es el nombrado como: El juicio del fin del mundo.

HERÁLDICA DE APELLIDO GUIRAO: ES APELLIDO GODO: SIGNIFICA EL GUERRERO DE LA LANZA.

1)



2)



AVALOS O AVALO: ES APELLIDO GODO: SIGNIFICADO: EL GUERRERO DE LA LANZA.

Ambos apellidos, tomados por los judíos, que se protegieron de los cristianos de Roma, son descendientes del rey David.

Ambos apellidos, fueron vistos desde el tiempo de los sumerios, desde el poema de Gilgamesh. En el apellido Guirao, está la representación, de la hija del guerrero, la mujer del hombre noble, la que Gilgamesh o el hombre glorioso, el Emanuel, no deja que sea retenida por su madre o nación. Es Avalos, el apellido del hombre ordinario o guerrero, el guerrero de la lanza, guardián del hombre noble. Gilgamesh o Emanuel, es quien no deja, al hijo a su padre, es fuerte su orgullo.

Ante Dios, en el pueblo judío, están representados, como el planeta venus o martes, planetas, que según expresan los científicos, se unieron formando una gran estrella o señal, en el nacimiento de Jesucristo o Emanuel.

Fue por mi gusto y simple curiosidad, buscando un nombre de mujer en la biblia, que en el cantar de los cantares, se describe a una mujer, y se nombra al rocío, como su fuere, la paz de salomón en la noche. Al comparar, mi gusto por esa mujer y compara las descripciones, que expresa el cantar, comparé y descubrí, que al nombrar al rocío, revela el nombre de esa mujer joven, ahora cualquiera que se fije en ella, sabrá, que indudablemente se la está describiendo, desde mi forma de ver. Pues su mirada, es tierna, su hablar suave, es atractiva y aparentemente es virgen, pues parece que se comprometió, al llamado de Yahvé, haciendo que proféticamente, por su compromiso, Dios la llame, la niña de sus ojos.

En el escudo de apellido Guirao, claramente se describe, su origen, que aparentemente, sólo los judíos y los godos de España conocieron, pero ahora, la reina del sur reveló, los secretos de antemano, haciendo visible donde se encuentran, todos los embusteros, que usan la fe en Emanuel o llamado Jesucristo, luchando y reteniendo mi anuncio, porque si o si, debería estar mi mensaje, ante Benedicto XVI, que es la única casa, que siendo ramera para Yahvé, es considerada, como la que manda.

Ese escudo, detalla las gotas de sangre, como si fuere el ADN, del hijo del hombre, como lo más importante, para Yahvé y para esa mujer joven, que dentro de esta vida, su interés, está por sobre la riqueza o la sabiduría divina. Por eso, lo descripto en ese escudo, esta detallado del lado izquierdo. Las seis gotas de sangre, representa además, que la vida del elegido y de los hijos de los hombres, fue echada a la suerte y no las vestiduras, que junto al águila negra, color del árbol de ébano, representando la libertad total, ante el poder que generó, la raza blanca o llamada leviatán, porque es la mujer, la que exalta, la sexualidad de ellos.

El águila negra del lado derecho, es la representación, del reino oscuro y la señal de triunfo del águila, que mira hacia el lado derecho, es el hijo del hombre o Yeshúa, que triunfa, por sobre ese reino, del color de la plata. Pues el hijo del hombre, representado por la luna, como origen, en el monte Sinaí ante los judíos, es este varón, el que no debían despreciar jamás. El águila, tanto como el color de la plata, nos expresa, que el hijo del hombre, está bajo la luz del sol, como testigo fiel. Este escudo, es así mismo, es la unión de dos, porque es el escudo, que representa, a la familia Guirao o la niña que Dios eligió, como posible mujer del hijo del hombre.

El escudo avalo o avalos, representa la alianza, de Roma y el pueblo godo, también, la protección de los judíos, por medio de esas familias, ante los de Roma. El casco, es el guerreo o hombre noble. El sello rojo, es el poder, que tendrá Pedro el romano, sobre Roma. Ambas familias, de la mujer y el varón, son descendiente de la tribu de Judá, del rey David. Aclarando, como terminará, la discordia, entre la tribu de Levi y de Judá. Pues la tribu de Levi, tiene al Emanuel, y la de Judá a Yeshúa.

Porque María, era descendiente de la tribu de Judá y su marido José, de la tribu de Levi. Pues Mateo, expreso que José, es hijo de su padre Jacob y todo hombre llamado así, no se define, a que tribu pertenece, pero indudablemente Emanuel, era de Levi, la tribu del sacerdocio, por eso Él, es sacerdote para siempre. Al igual que Melquisedec o el rey de justicia, siendo este Melquisedec, la figura del rey mesiánico de Sión. Porque los de Leví, son los sacerdotes santos, hijos de Dios y los de Judá, son los hijos de hombres, elevados a la misma condición, por su justicia.

Nombre: Pedro Alejandro Avalo.
Domicilio: Príngles Nº 322
DNI: 22165220
Edad: 41
Cel: 03434840791 o 0343154608977
Estado civil: soltero
Ciudad: Paraná
Provincia: Entre Ríos
Nación: Argentina